
                ARLINDO ALVES DE SOUSA 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE UMA UBS – UNIDADE 
BÁSICA DE SAÚDE NA REGIÃO CENTRAL DA CIDADE 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes residentes 
na Vila Ouro Verde, Jardim Paulista, Vila Palhares e centro, que reivindicam a 
instalação de uma UBS- Unidade Básica de Saúde, na região central da cidade. 

 

                                                    Ressaltam os munícipes que a falta desta 
benfeitoria na região central causa muitos transtornos, pois são obrigados a se 
deslocarem para outros Bairros, mais longe, em busca de atendimento médico. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de instalar uma UBS – 

Unidade de Saúde Básica na região central da 
cidade, para atender os Bairros Vila Ouro 
Verde, Jardim Paulista, Vila Palhares e 
centro? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

 SALA DAS SESSÕES, em 09 de dezembro de 2013. 
 
 

 
               ARLINDO ALVES DE SOUSA 

                                Vereador – PSD  
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